

Durante tres días se realizará el “Primer encuentro por la Inclusión” para concientizar respecto a la discapacidad

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, que busca promover los derechos y el bienestar de las personas en todos los ámbitos, se realizará en Cabildo, este 13, 14 y 15 de diciembre, el “Primer Encuentro por la Inclusión”, lo que consiste en tres días de diversas actividades enfocadas a concientizar e informar a la población cabildana respecto de las personas con discapacidad, sus derechos y participación en los diferentes aspectos de su vida diaria, con el objetivo de incentivar su inserción social, reconociéndolas como personas multifuncionales.

Esta actividad es organizada por el Centro de Recuperación y Atención Diversos (CRAD) Paul Percy Harris -establecimiento que atiende a niños, niñas y jóvenes con capacidades diferentes en el ámbito educativo- y el Programa de Integración Escolar, y con el apoyo del Municipio de Cabildo a través de su Departamento de Educación Municipal (DEM). Además, contará con la participación de agrupaciones por la discapacidad, representantes de las áreas de salud, laboral, deporte, educación y cultura de Cabildo, además de vecinos y vecinas de la comuna.

Anuncio Patrocinado

La directora del CRAD Paul Percy Harris, Nicoley Bascuñán Guajardo, organizadora de este encuentro, explicó la importancia de que surjan estas instancias en Cabildo y extendió la invitación para toda la comunidad a participar.

“Como comunidad educativa, reconocemos el compromiso y colaboración del Departamento de Educación Municipal y la Ilustre Municipalidad de Cabildo en la realización de estas actividades, que buscan avanzar y promover comunidades más inclusivas como también garantizar el acceso y participación de personas en situación de discapacidad desde un enfoque de derechos. Porque en Cabildo nos comprometemos con la inclusión, no te quedes fuera”, expresó.

Durante tres días se realizará el “Primer encuentro por la Inclusión” para concientizar respecto a la discapacidad

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El programa de las actividad para estos tres días está planificado de la siguiente manera: El lunes 13, se realizará un conversatorio en el Centro Comunitario y Cultural Casa López a las 10 de la mañana, en donde participarán autoridades, representantes de las áreas de educación, salud, deporte y cultura, y representantes de la agrupación Luepaut y agrupación Por la Discapacidad. El martes 14, se realizará una jornada de concientización abierta a toda la comunidad para que participen de actividades como “pinta caritas”, “ponte en mi lugar” y “usted no lo diga” en la Plaza de Armas de Cabildo a las 10 de la mañana. Y finalmente, el miércoles 15, se realizarán charlas de inclusión laboral y el cierre del encuentro en Casa López a las 12:30 horas.

y tú, ¿qué opinas?